



Entidad	IOE BUSINESS SCHOOL
Responsable	Arsenio Sánchez Gómez
E-mail	arsenio.sanchez@grupoioe.es
Web	https://www.grupoioe.es/

IOE Business School es una prestigiosa escuela de negocios perteneciente a Grupo IOE, grupo empresarial creado en el año 1998 formado por varias prestigiosas empresas españolas y latinoamericanas. IOE Business School está especializada en la gestión y desarrollo de Formación para el Empleo, donde llevamos más de 20 años ofreciendo formación de alta calidad a empresas y profesionales de cualquier ámbito o sector, lo que implica la impartición de formación a miles de alumnos cada año. IOE Business School ha formado a más de 15.000 trabajadores y directivos en formación de posgrados o másteres y más de 200.000 personas en cursos de duración más corta.

Nuestra finalidad es aportar soluciones de formación que permitan mejorar las oportunidades laborales de las personas y la competitividad de las organizaciones. Apostamos siempre por una formación continua de calidad que dé respuesta a las necesidades actuales de las empresas, capacitándolas para una mejor adaptación a los continuos cambios del mercado y del entorno.

Ofrecemos un amplio catálogo de acciones formativas capaces de dar respuesta a las diferentes necesidades actuales de las organizaciones. Asimismo, nos adaptamos a las necesidades y requerimientos de nuestros clientes, ofreciéndoles la oportunidad de desarrollar contenidos formativos a demanda.



Entidad	UNIVERSIDAD AMERICANA DE EUROPA (UNADE)
Responsable	Carlos José Palao Marco
E-mail	carlosjose.palao@unade.edu.mx
Web	https://unade.edu.mx/

La Universidad Americana de EUROPA (UNADE) es universidad en línea perteneciente al grupo empresarial internacional Grupo IOE fundado en 1998. La UNADE fue creada en 2014 y es una universidad que cristaliza la vocación internacional de Grupo IOE, más del 80% de sus alumnos son extranjeros, pertenecientes a diversos países latinoamericanos como Colombia, Ecuador, Perú, Chile y otros países como Estados Unidos y España. A lo largo de su trayectoria ha ido firmando acuerdos de colaboración con prestigiosas universidades americanas y europeas como la Universidad de Alcalá, la Universidad Rey Juan Carlos en España, la Universidad de Londres en Inglaterra, la UNAD y UNIMINUTO en Colombia o la Evidentia University en Estados Unidos, entre otras.

La UNADE obtuvo la Acreditación en Alta Calidad Educativa en noviembre de 2022, sometiéndose de manera voluntaria a una autoevaluación por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES). Este proceso se tradujo en un dictamen positivo donde se destaca la responsabilidad, compromiso y participación demostrado por todo el personal de la universidad en sus distintos niveles de funcionamiento. La Acreditación de Alta Calidad Educativa otorgada por CIEES a la Universidad Americana de Europa supone un enorme reconocimiento para nuestra institución educativa. Y un compromiso por la mejora continua.

En Europa, a través de Grupo IOE forma parte de algunos de los órganos de gobierno de las organizaciones más representativas de formación. Y en América, participa en la Red de Educación Continua de América Latina y Europa (RECLA). También es miembro del Consejo Latinoamericano de Escuelas de Administración (CLADEA) y de la Asociación de Universidades del Estado de Quintana Roo en México. No en vano y a pesar de su juventud, UNADE forma parte del Ranking de Excelencia en la calidad de las Universidades de Habla Hispana.